
 

COMUNE DI MONTEPAONE 
(Provincia di Catanzaro) 

 

via Roma, 63 - 88060 / MONTEPAONE - P. IVA 00297260796 �0967 / 49294-5 - Fax 0967 / 49180 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

N.17 Reg. Del. 
 
 

OGGETTO:Approvazione del rendiconto della gestione per l'esercizio 2015 ai 

sensi dell'art. 227 del d.Lgs. n. 267/2000 (enti non sperimentatori). 

 
 

 

L’anno duemilasedici, il giorno ventuno, del mese dimaggio alle ore 17,00 , convocato 

per determinazione del Sindaco ed invitato come da avvisi scritti di data 13/5/2016, 

notificati in tempo utile al domicilio di ciascun Consigliere, si è riunito, sotto la 

presidenza del Sindaco Sig. Mario Migliarese, nei locali di Palazzo "C. Pirrò" di 

Montepaone Centro, il Consiglio Comunale, in seduta ordinaria di prima convocazione, 

nelle persone seguenti: 
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      Migliarese Mario 
      Tuccio Giuseppe 
      Venuto Isabella  
      Lucia Francesco         
      Voci Giovanni  
      Russo Antonio 
      Urzino Paolo 
      Fiorentino Maria Assunta 
      Tuccio Tiziana 
      Candelieri Saverio 
      Totino Roberto 
      Gerace Francesco 
      Fulginiti Umberto 
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           Presenti n.13                                                                                   Assenti n.   0 

 
  Assiste il Segretario Generale Avv.  Carmela Chiellino. 
 
 
 
 
 



Il Presidente, premesso che, essendo il numero dei Consiglieri presenti di13 su n. 
13 Consiglieri assegnati al Comune e su n. 13 Consiglieri in carica, l’adunanza è legale a termine 
dell’art. 12 dello statuto comunale, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio a deliberare 
sull’oggetto sopraindicato. 
 
Sentita la relazione del Consigliere Venuto Assessore al Bilancio e programmaione: "si 
tratta del rendiconto dell'anno dell'insediamento, ovvero il 2015.  A fronte di un bilancio formalmente in ordine 
abbiamo dovuto fare i conti con numerosi pagamenti soprattutto nell'ambito del contenzioso laddove abbiamo 
dovuto avviare  delle transazioni. Abbiamo trovato scoperte le fatture per quanto riguarda il depuratore consortile 
con Soverato pur non usufruendone. Non residuano somme che ci consentono di sviluppare il nostro programma 
politico. Obiettivo dell'Amministrazione è quello di avere una propria autonomia comunale valorizzando i beni 
comunali." 
Dal punto di vista tecnico  c’è stato l’avvento della  nuova contabilità  con il riaccertamento straordinario dei 
residui. Passo ad esplicitare, quindi, i dati del quadro riassuntivo del rendiconto.” 
Il consigliere Venuto esplicita i dati numerici di rendiconto. 
Sentiti gli interventi dei consiglieri per come di seguito: 
Consigliere Totino: "partirei dalla disamina politica effettuata dal Consigliere Venuto. La prima riflessione 
che ci sopravviene è che  quando ci siamo impegnati nella nostra campagna elettorale, sia la nostra lista che quella 
di maggioranza, avevamo un tratto in comune,  volevamo dare una impronta di dare una partecipazione della 
cittadinanza con un "bilancio partecipato" credendo nell'idea di democraticità in questo ritenendo essenziale la 
partecipazione ed il contributo del cittadino. Non abbiamo visto ciò nell'azione di questa Amministrazione e non 
riteniamo si debba ripetere ancora. Il  bilancio partecipato è ormai un modus operandi dovuto alla collettività. 
Molte Amministrazioni ormai si sono adeguate, tante   similari al nostro. Noi siamo solo allo stadio del dire e 
dobbiamo passare alla sfera del fare. Noi riteniamo che le nostre proposte possono essere prese in considerazione 
come ad esempio quello sulla differenziata laddove insieme si può raggiungere una considerevole riduzione. O 
ancora il baratto amministrativo. Vi è un chiaro passaggio nella relazione del Revisore dei Conti laddove si notano 
dati "poco incoraggianti e confortanti" per quanto riguarda la riscossione.Noi dobbiamo ragionare in maniera 
efficace e trovare nuove forme di riscossione. Un dato balza ai nostri occhi ed è il disavanzo il cui piano di rientro 
non sarà di facile ripiano visto che è stato scelto un rientro nella consiliatura, sarebbe stato meglio un rientro in più 
anni. Ciò non ci può condurre a pronunciarci favorevolmente". 
Consigliere Urzino: "Una bella relazione ma mi sarei aspettato un pò di solidarietà verso questa 
Amministrazione ma noi abbiamo ereditato una situazione che abbiamo dovuto gestire. per cui io non metterei la 
croce su questa Amministrazione perché abbiamo messo in campo tutte le iniziative per risolvere la situazione. 
Purtroppo la crisi porta la gente a non pagare. Ma noi abbiamo attivato meccanismi che hanno consentito 
rateizzazioni  molto basse per andare incontro alla gente. Dobbiamo portare avanti un bilancio molto pesante che 
comunque dobbiamo portare avanti. Relativamente alla TARI  quando lo abbiamo approvato voi avete fatto un 
po di terrorismo nei confronti dei cittadini relativamente agli aumenti". 
Consigliere Candelieri:"non condivido" 
Consigliere Urzino:  "e' molto più difficile amministrare. Nei Comuni citati dal Consigliere Totino la 
TARI è elevatissima molto più di quella di Montepaone. Voi potete fare tutto il terrorismo che volete nei confronti 
dei Cittadini ritengo bisogna essere onesti intellettualmente e l'onesta bisogna esercitarla." 
Consigliere Candelieri: " ringrazio il Consigliere Urzino perché ci ha offerto l'occasione di ribadire che noi 
abbiamo onestà intellettuale non abbiamo creato allarmismo abbiamo portato dei dati incontrovertibili, dati che 
possono essere riscontrati , anche, dall'Albo. I calcoli effettuati sulla voce dei costi, porta un aumento, il principio 
poi  di chi più inquina più  paga rispetto all’ampiezza delle abitazioni ha portato ad un aumento. Mentre 
avevamo individuato i costi pari a 750 mila €uro avevamo già evidenziato  in quella sede la mancata 
considerazione di 160 mila €uro che oggi infatti ci siamo ritrovati tant'è che i costi sono oggi indicati in 900 mila 
€uro. I 160 mila €uro non sono stati indicati dall'opposizione, era una voce di costo esistente e non conteggiata. 
Noi abbiamo presentato una interrogazione nel mese di febbraio ed abbiamo evidenziato dei disservizi che non 
vengono segnalati all'impresa. 
Consigliere Urzino:" quali sono questi disservizi?"  
Consigliere Candelieri:" intanto rileviamo come il contratto sia stato firmato circa un contratto dopo un 
anno  dall’aggiudicazione  e comunque possiamo elencare le disfunzioni  ad es la violazione dell’ art. 34" 
Sindaco: " bisogna riportare la discussione all'o.d.g.. Per quanto riguarda il bilancio partecipato io sono 
d'accordo purtroppo i tempi tecnici che ci hanno costretto a rispondere alla sola logica delle scadenze non ce lo ha 
consentito ma possiamo in settimana procedere insieme la suo esame." 



Consigliere Candelieri: " è vero che studiamo le carte quando ci vengono consegnate. Ho più volte segnalato 
al Segretario Comunale come non erano completi gli atti che ci sono stati consegnati. Mancava infatti il parere del 
Revisore dei Conti. Il Responsabile del Servizio ci ha mandato una nota con cui ci ha indicato il luogo del deposito 
la Segreteria invece della Ragioneria, come da Regolamento. Mancava il parere Revisore sugli o.d.g" 
Sindaco:"stiamo già operando per la riorganizzazione degli Uffici"; 
Consigliere Lucia:riportare la discussione sull'o.d.g.; 
Consigliere Candelieri: " le eccezioni che ho fatto sono pertinenti all'o.d.g.: Art. 188 TUEL  nell'aspetto 
riguardante il piano di rientro dice che in presenza di acclarato  disavanzo e ci si sia determinati per la dilazione 
nella consiliatura deve essere adottata  la delibera con cui si determina questa scelta. Noi abbiamo questa 
Delibera?"; 
Responsabile dell'Area Finanziaria Rag. Vincenzo LAROCCA : " ritengo che la delibera di cui 
discute il Consigliere Candelieri può anche essere successivamente adottata. Il disavanzo è un disavanzo tecnico. 
Può approvarsi così". 
Consigliere Totino:" perché nella consiliatura?". 
Consigliere Candelieri:Basta guardare sul sito di Arconet, l’ anticipazione usata per il disavanzo non è 
corretto 
Responsabile dell'Area Finanziaria: " si può fare successivamente" 
Terminati gli interventi  

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

in seduta pubblica 
 
 
Vista la proposta di Deliberazione del Responsabile dell'Area Finanziaria ad oggetto " 

Approvazione del rendiconto della gestione per l'esercizio 2015 ai sensi dell'art. 227 del 

d.Lgs. n. 267/2000 (enti non sperimentatori). 
Approvazione del rendiconto della gestione per l'esercizio 2015 ai sensi dell'art. 227 del d.Lgs. n. 
267/2000 (enti non sperimentatori)" allegata alla presente quale parte integrante e sostanziale; 
Ritenuto di approvarla integralmente ed in ogni sua parte. 
Visto il d.Lgs. n. 267/2000; 
Visto lo Statuto comunale; 
Visto il vigente Regolamento di contabilità; 
Con  voti favorevoli  n.9 e n. 4 Astenuti (Candelieri,Gerace,Fulginiti e Totino)contrari Nessuno 

DELIBERA 
 
Per i motivi meglio esposti in premessa che costituiscono parte integrante e sostanziale del 
presente atto:  
 

1. Di approvare integralmente ed in ogni sua parte, la proposta del Responsabile 

dell'Area Finanziaria, avente ad oggetto : " Approvazione del rendiconto della gestione 

per l'esercizio 2015 ai sensi dell'art. 227 del d.Lgs. n. 267/2000 (enti non 

sperimentatori)". 
 

 
Il presente atto viene letto, confermato e sottoscritto. 
 
 
IL SEGRETARIO GENERALE                         IL SINDACO-PRESIDENTE 
Avv.  Carmela Chiellino                                         Mario Migliarese 
 

 

 

 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
La presente deliberazione, a norma 
dell’art. 124 del T.U. delle leggi 
sull’ordinamento degli Enti Locali, 
approvato con il decreto lgs. 18 agosto 
2000, n. 267, viene pubblicata   all’Albo     
on -line      per       quindici     giorni   
consecutivi decorrenti dal 27/05/2016 al 
11/06/2016 

 

 
 
L’Addetto alla Pubblicazione 
Rosaria Fabbio 

 
 
La presente deliberazione è divenuta 
esecutiva  
 
/___/  il  ____________ , ai sensi dell’art. 
134, comma 3, del  t.u.e.l. approvato con 
decreto lgs n. 267/2000, trascorso il 
decimo giorno dalla sua pubblicazione. 
 
/____/  il   ___________  , ai sensi dell’art. 
134, comma 4, del citato t.u.e.l., perché 
dichiarata immediatamente eseguibile. 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 
 


